
Mitschrift 

2. Sitzung des Arbeitsgruppe Fußgänger- und Radverkehr 

vom 25.11.24 

 

Teilnehmer 

Kathrin Kerl 

Bettina Scharold 

Helmut Fischer 

Martin Both (entschuldigt) 

Katrin und Andreas Motzet 

Janine Rattermann (entschuldigt) 

Martin Cormann 

Elena Ehrenfeld 

Brigitte Fenis (entschuldigt) 

Claudia Bergmann 

Bettina Cherdon (entschuldigt) 

Matthias Rößner 

Matthias Grießl 

Elisabeth Weißenfels 

 

 

1. Festlegen der Stellvertreter des Sprechers 

- Elena Ehrenfeld 

- Martin Cormann 

- Matthias Rößner 

 

2. Alle Mitglieder der Arbeitsgruppe geben die Datenschutzabfrage eigenständig bei der 

Gemeinde  

ab (buergeramt@bad-endorf.de). 

 

3. Ein Vertreter des Elternbeirates der Grundschule wird der Arbeitsgruppe beitreten. 

 



4. Diskussion zu Mängeln an Rad- und Fußwegen 

Es wurden 26 Mängel gelistet. Eine Bewertung der Dringlichkeit der einzelnen Mängel ist nicht 

erfolgt. 

 

5. Welche Planung gibt es bereits für Fahrradinfrastruktur?  

- Antworten von Bestandsunterlagen stehen aus. 

- Zugriff auf Daten der Jahre 2023/24 von Stadtradln ist beantragt. 

 

6. Fortschritt der einzelnen Maßnahmen 

a) Langbürgersee Straße als Fahrradstraße  

b) Markierung Rosenheimer Straße bei Unterführung Wertstoffhof  

c) Komfortable Fahrradabstellanlage am Bahnhof Gleis 4 

d) Klärung Gatter am Fußgängerweg Weißbräu  

e) Zustands-Meldungen von Fahrradwegen (vormals Hr. Schulz) wieder aufleben lassen. 

 

7. Organisatorisches 

- Nächstes Treffen  

- Terminabfrage über doodle 

- Teams für einzelne Fokusthemen werden gebildet (Vorbereitung in Kleingruppen) 

- Treffpunkte der kommenden Sitzungen ist Haus des Gastes 


